

Konzertreihe mit positiver Bilanz

Langenthal Die Saison 2018/2019 der Kammermusik-Konzerte Langenthal ging mit einem Lieberabend zu Ende. Die Organisatoren der Konzertreihe ziehen eine positive Bilanz über die ganze Spielzeit. Die Aboverkäufe hätten gegenüber dem letzten Jahr gehalten werden können, teilen die Organisatoren mit, die Einzelverkäufe seien erfreulich gelaufen und hätten bei jedem Konzert zu einem gut gefüllten Bärensaal beigetragen. Die Gesamtauslastung der Konzerte lag bei knapp 80 Prozent, was im Vergleich zu vergleichbaren Veranstaltungen sehr gut sei. Insgesamt haben gut 930 Gäste die Konzerte besucht. (sw)

Bz/LT, 23.8.19